



瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り

嘉鉄っ子



令和5年7月号

「継続は力なり」の1学期

校長 馬場 隆一郎

7月20日を迎え、明日から夏休みに入ります。1学期はたくさんの行事があり、児童全員が自分の目標達成に努力を継続できた1学期だったと思うことでした。朝の登校の様子も挨拶の仕方などでも良く全員がしっかりと挨拶ができています。また、校門での「決意の一礼」もしっかりと全員ができていると思うことでした。学級に行き、自分のランドセルを下ろすと早速校庭に出てきてそれぞれが校庭を走り出します。これはだれかが言ったからというものではなく、自分の目標を設定してそれぞれが走っています。4月の最初の頃、体育担当の宮脇先生から「一校三運動」の説明を朝の「すこやかタイム」の時間に受け、一輪車、ロードレース、縄跳びの3つを嘉鉄小学校では取り組んでいることや取り組む方法なども指導しました。これは前年度も取り組んでいましたが、実際1年生を含め初めての児童もいる中で、全員が一生懸命取り組んでいることがよく分かります。持久力を高めるための走りが終わると、楽しみの一輪車を乗り出します。この一輪車は年間を通して練習していくように決めています。もう1年生も少しずつ乗れるようになってきています。運動会が楽しみです。全員が楽しみながら取り組み、そこで児童同士のコミュニケーションも図れている様子が1学期終わりまで継続されたことを嬉しく思っているところです。一日の教育活動の中で、児童はそれぞれに苦手な教科や単元があり、そこを乗り切ろうと努力をしています。その意識から苦手分野の克服と得意分野の向上について継続して努力することで段々と良い方向への変化がもたらされることと思います。

長い夏休みに入ります。事故等のない安心・安全な夏休みになりますよう職員一同心がけて参ります。2学期もまた、児童全員がそれぞれの「できた」に向け努力が継続されるよう学校、家庭・地域の連携を図っていければありがたいです。1学期間ありがとうございました。感謝申し上げます。

授業参観 学校・学級PTA

7月3日(月)に授業参観と学校・学級PTAを開催しました。子ども達の日頃の様子を見ていただきました。

お忙しい中、たくさんの保護者の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。引き続きご協力お願いいたします。



水泳学習発表会

7月の土曜授業の日に水泳学習発表会を開催しました。保護者の方々や集落の方々の応援を受け、子ども達全員、いつも以上に頑張っていました。皆様方の伴泳や見守りで、何事も無く安全に行うことが出来ました。ありがとうございました。



8月行事予定

- 8/ 1 (火) 出校日
- 8/11 (金) (祝日) 山の日
- 8/14 (月) ~8/16 (水) 学校閉庁日
- 8/21 (月) 出校日
- 8/28 (月) ~8/30 (水) 旧暦のお盆
- 9/ 1 (金) 二学期始業式

島唄・三線体験学習



7月13日(木)に義永 陽子 先生を講師にお招きして、島唄・三線体験学習を行いました。学校でも週に一回は、朝の活動の時間に島唄・三線の練習をしていますが、熟練された唄と三線の音を直接耳にするのは、子ども達にとって、とても良い体験になりました。

また、義永先生の郷土や家族を大切にしている思い、島唄に対する熱い情熱も聞くことが出来ました。

練習を一生懸命頑張れば、必ず上達すると教えていただきました。大変勉強になりました。ありがとうございました。

一輪車頑張っています

始業前や昼休み、放課後、子ども達が一輪車を練習しています。目に見えて上達している児童もいます。運動会に向けて頑張っているのだと実感します。

応援、よろしく申し上げます。